

NAME

EP 455 12/18/25.mp4

DATE

December 31, 2025

DURATION

1h 28m 6s

13 SPEAKERS

Del Bigtree

Jenn Sherry Parry, Executive Producer

Male Speaker

Female Speaker

Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Male News Correspondent

Female News Correspondent

Elon Musk, Business and Former Senior Advisor to the President of the United States

Ron Desantis, (R) Governor of Florida

Marcus Zervos, MD, Co-Director, Center for Emerging Infectious Diseases, Henry Ford Health

Nicolas Hulscher, MPH, Epidemiologist & Administrator, The McCullough Foundation

Michael Bautsch, Son suffered Injury after the Hep b vaccine

Sandy Bautsch, Son Injured by Hep B Vaccine in 2002

START OF TRANSCRIPT

[00:00:05] Del Bigtree

¿Te has dado cuenta de que este programa no tiene anuncios? No te vendo pañales ni vitaminas ni batidos ni gasolina. Eso es porque no quiero que ningún patrocinador corporativo me diga lo que puedo investigar o lo que puedo decir. En cambio, ustedes son nuestros patrocinadores. Se trata de una producción de nuestra organización sin ánimo de lucro, la Red de Acción por el Consentimiento Informado. Así que si quieres más investigaciones, si quieres victorias legales históricas, si quieres noticias contundentes, si quieres la verdad. Adelante, ICANdecide.Org y dona ahora. Muy bien, todos, estamos listos. Sí.

[00:00:45] Jenn Sherry Parry, Executive Producer

¡Sí! Hagámoslo.

[00:00:46] Del Bigtree

¡Acción!

[00:01:01] Del Bigtree

Buenos días, buenas tardes, buenas noches. Estés donde estés en el mundo, ha llegado el momento de saltar a la cuerda floja. Bueno, estoy de un humor increíble. Tenemos la Navidad a la vuelta de la esquina. En vacaciones todos vamos a pasar tiempo con la familia. Tenemos la oportunidad de reflexionar sobre uno de los años más asombrosos que hemos vivido, al ver cómo nos recuperamos del acontecimiento más estúpido de la historia, la pandemia del virus Covid, pero también de todo lo que se ha hecho para abrir los ojos, de toda la gente que ahora busca la verdad y del avance de los nuevos medios de comunicación en todo el mundo. Ha sido realmente increíble. Y en el centro de todo esto, y en una especie de momento final, llegamos a estrenar esta increíble película, An Inconvenient Study. Anoche estuve en una proyección aquí en Austin, Texas, en el Sapiens Center. Era una sala repleta de personas brillantes, muchas de las cuales no habían visto la película, lo que me sorprendió. Pero estos actos se celebran en todo el país, y me encantan este tipo de grupos comunitarios que están surgiendo, como Sapiens Center.

[00:02:11] Del Bigtree

Si vives cerca, puedes visitarlos. Sapienscenter.com. Pero donde se celebran estas reuniones, quiero decir, ya sabes, creo que a medida que avanzamos en el nuevo año, como, ¿quéquieres hacer tal vez formar parte de eso o iniciar su propio tipo de centro comunitario, empezar a tener películas como Un estudio incómodo y los que, ya sabes, que están ahí para discutir las cosas que te importan y empezar a construir esa comunidad donde estás. La comunidad va a ser cada vez más importante a medida que avancemos. La película va muy bien. Ya superamos los 73 millones de visitas en todo el mundo, y tengo una idea de cómo vamos a llegar a los 100 millones durante las vacaciones. Hablaremos de eso un poco más adelante en el programa. Pero primero, creo que es hora, ya sabes, de que saquemos esa película, pero Robert Kennedy Jr parece estar dando unos últimos coletazos contra el sistema, por así decirlo. Entrando en las vacaciones y bien por él porque hombre tiene a la gente alborotada. Echa un vistazo a esto.

[00:03:08] Male Speaker

Algo muy preocupante está ocurriendo en la pediatría en estos momentos.

[00:03:12] Male Speaker

Robert F Kennedy y su continua campaña para socavar la seguridad y la salud americanas ha eliminado la financiación de la Academia Americana de Pediatría.

[00:03:22] Male Speaker

Por ello, el HHS dice que estas subvenciones ya no se ajustan a las prioridades de la agencia, citando cosas como las referencias lingüísticas basadas en la identidad a las disparidades raciales en las personas embarazadas.

[00:03:30] Female Speaker

Como enfermera, quiero dejar muy claro que la lengua no es política. Así es como funciona la medicina basada en la evidencia.

[00:03:38] Male Speaker

Este es el mismo HHS, el mismo movimiento que dice estar centrado en proteger la salud de los niños y prevenir las enfermedades crónicas.

[00:03:45] Male Speaker

Esto es completamente ridículo. Parece vengativo. Está desmantelando activamente nuestra infraestructura de salud pública y nuestros esfuerzos de investigación.

[00:03:55] Male Speaker

Y aunque cuestionar las instituciones y debatir la política puede ser saludable, socavar la ciencia y desfinanciar la defensa de la salud infantil por ideología pone a nuestros hijos en el fuego cruzado. Y eso no está bien.

[00:04:08] Del Bigtree

Bueno, ahí lo tienen. El HHS recorta la financiación de la Academia Americana de Pediatría. Aquí está. "Hhs recorta millones en subvenciones a la Academia Americana de Pediatría. La medida es una escalada en el enfrentamiento de la agencia con el grupo médico, que está demandando al Secretario de Salud Robert F. Kennedy Jr. sobre la política de vacunas". Increíble, cierto, que demandes a alguien que te financia y luego te sorprendas de que te retiren la financiación. Realmente te hace cuestionar lo inteligente que es en realidad la Academia Americana de Pediatría. Quiero repasar algunos de los titulares que creo que hacen de esta una de las mejores decisiones jamás tomadas, porque recuerden, la Academia Americana de Pediatría pensó que estas eran buenas ideas. Aap pide el fin de las exenciones no médicas de vacunación para la asistencia a la escuela. Quieren vacunas obligatorias en todo el país para que cada médico pueda inyectarte a la fuerza. No hay nada que puedas hacer al respecto. Sigamos. Mascarillas para niños durante Covid 19. Sí, fue una gran idea. Hagamos que respiren su propio CO2 todo el día. Cuando la mayoría de la gente y yo dijimos esto durante Covid, vamos a sus oficinas a quitárselo ellos mismos una vez que están en la oficina. Pero nuestros pobres niños estaban atrapados en las escuelas usándolo durante ocho, diez horas seguidas. Dios sabe que no les sirvió de mucho para su educación. "En ruptura con las recomendaciones actuales de los CDC, un destacado grupo de pediatría recomienda las vacunas Covid 19 para los niños pequeños".

[00:05:31] Del Bigtree

¿Cómo de desconectado puedes estar? De todas las cosas que podrías hacer, recomendar un disparo que sabemos que mató niños. Ahora, uh, por lo que sabemos, se acaba de publicar la semana pasada, mató al menos a diez niños de los 90 que miramos. Dios sabe cuántos de esos pobres niños se caen en los campos de fútbol y en los gimnasios de todo el mundo. Sabemos que causa miocarditis y pericarditis, y sabemos que los niños no corren ningún riesgo de morir por esta causa. Creo que un 0,0002% de riesgo, si no recuerdo mal. Ahí está, de 0 a 19,0003% de riesgo de morir. Pero AAP cree que deberías salir y conseguirlo. Y van a romper con el CDC y continuar con esas recomendaciones. Y luego "AAP reafirma la política de atención de afirmación de género, autoriza la revisión sistemática y sistemática de la evidencia para guiar la actualización", a pesar de que el resto del mundo se da cuenta de que esto ha sido un fraude y la ciencia detrás de esto es casi inexistente, están castrando a los niños. Así que la AAP quiere castrar a los niños. Considerar los fármacos y la cirugía precozmente para la obesidad infantil, olvidarse de arreglar el programa alimentario o de enseñarles a comer. Sólo hay que drogarlos y luego separarlos. Así es la AAP. Oh tío, lo siento mucho. Nuestro gobierno ya no financia esta gran institución.

[00:06:51] Del Bigtree

Pero aquí está quien sigue siéndolo. Abbott ex usted sabe med. Johnson. Merck. Moderna. Pfizer. Sanofi. Seqirus. Ahora, voy a dejar esos ahí arriba por un segundo porque quiero hacer un punto aquí. Todos estos pequeños logotipos deberían estar cosidos a la chaqueta blanca de su pediatra. Cuando entran en la habitación, quiero que la próxima vez que usted decide ir, si usted realmente piensa que necesita un pediatra y vas a ellos para su consejo, recuerde que esto es que trabajan para una compañía farmacéutica. Lo único que son son los representantes de ventas de primera línea de las compañías farmacéuticas. Eso es lo que hace un pediatra. Lo siento por el puñado de ustedes por ahí que son realmente maravilloso y entrar en la salud funcional, a continuación, liberarse. Ponte otro nombre porque quiero decirte esto ahora mismo. No necesitas un pediatra. Todo el propósito de un pediatra es comenzar una vida de drogas para sus hijos. Ya está. Vaya por delante que sólo consideran vacunas o fármacos que quieren drogarlos en el primer día de vida. Y ahora que estamos eliminando la recomendación de la vacuna contra la hepatitis B, lo que también ocurrió esta semana, van en contra de eso. No, no, no. Nuestra política empieza a drogar a los niños desde el primer día. Además, dales una inyección de vitamina K el primer día. Vuelva a drogarlos en el tercer mes. Vuelve a drogarlos en seis meses.

[00:08:09] Del Bigtree

Vuélvelos a drogar. Y si piensas, oh, ¿por qué las llamas drogas? Literalmente estás dejando que esta industria altere el sistema inmunológico, la salud de tu hijo de por vida por tus pediatras porque trabajan para las farmacéuticas. Y eso se revela ahora. Lo que acaba de ocurrir esta semana es que, al descorrer la cortina del gobierno y decir que se acabaron los fondos públicos, ha quedado al descubierto que las compañías farmacéuticas han financiado siempre la AAP. Y que toda esta conexión del gobierno con HHS, que es no sé lo que es, de 5 a 20 millones, una gota en el cubo, estoy seguro de que para la ARP nunca fue una gran parte de ella. Era parte de una fachada para hacerle creer que sus pediatras están haciendo la voluntad del pueblo, y para el gobierno que estamos alineados con el HHS. No, no lo harás. Está alineado con Sanofi Aventis, Merck y Pfizer. Trabajas para ellos, y estabas allí para drogar a nuestros hijos y luego pesarlos. ¿Pero adivina qué? Tengo una báscula en casa. Así que en realidad si no quiero empezar a drogar a mis hijos, no te necesito. Así que si de verdad te preocupa la salud de tu hijo, no te acerques a un camello para preguntarle qué debes hacer. Busca un quiopráctico. Busca un acupunturista, un homeópata y quizás un nutricionista, alimenta bien a ese niño y asegúrate de que bebe agua sin flúor y lo hará bien por sí solo.

[00:09:30] Del Bigtree

Dejar de dejar pasar a la industria farmacéutica. Sus pediatras les quitan ese cuerpo que Dios diseñó para ellos. Nunca llegas a conocerlo. Están infectando y cambiando ese cuerpo. Dios lo diseñó perfectamente. Y estás dejando que esta gente entre y arruine sus vidas y las cambie para siempre. Estoy seguro de que esto se va a hacer viral. Seguro que me llaman del New York Times y del Washington Post. Lo he dicho, ahí está. Despide a tu pediatra antes de que te despida a ti. Y, desde luego, no me llames para quejarte de que te ha despedido tu pediatra porque le has hecho preguntas que no sabía responder. No tienen educación. No saben lo que hacen. Sólo saben inyectarte drogas. Eso es lo que hacen. De acuerdo. Esta es mi diatriba del día. Sigamos con el resto de este fantástico programa. Nick Hoelscher se unirá a mí a continuación. Acaba de hacer un nuevo análisis del estudio Henry Ford Health. Uh, ¿algunas conversaciones sobre dónde estaban esas cifras de autismo? Puede que él tenga la respuesta. Estoy deseando tener esa conversación. Pero primero, es hora del informe Jaxen. Hola, Jefferey. ¿Cómo te va hoy?

[00:10:46] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Va bastante bien. Estoy disfrutando de su despoticar. Sentado a la espera aquí. Es agradable ver a la AAP. Ya sabes, ellos lo pidieron, así que lo pidieron. Lo hicieron. Y recibieron lo que querían.

[00:10:57] Del Bigtree

Ya está. Y ahora sabemos para quién trabajan. Es evidente. Es obvio para el mundo. Entonces, esa palabra. Pediatría pediátrica. Sólo adjunto a AAP. Esto es lo que hacen. Esto es lo que querían. Y van a mantenerse firmes. Estupendo. Ahora sabemos quién eres.

[00:11:11] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Así es. Y por eso quiero cambiar a, hablaremos de una industria. Algunos lo llaman una religión, una recesión, pero un importante, probablemente el más en la mayor prioridad federal para la administración Trump en 2025 y ahora se mueve en 2026 fue la inteligencia artificial. La acumulación de AI y Trump hasta ahora ha tenido ahora tres órdenes ejecutivas. El cuarto se ve así en las noticias. Acaba de ocurrir. Echa un vistazo.

[00:11:38] Male News Correspondent

De acuerdo. El presidente Trump ha firmado una orden ejecutiva para frenar la excesiva regulación estatal de la inteligencia artificial.

[00:11:45] Female News Correspondent

Trump argumenta que un conjunto de normas fragmentarias podría impedir que el país dominara la competición. La orden ordenará a la Fiscal General Pam Bondi que impugne cualquier ley estatal sobre IA que la administración considere demasiado gravosa para el sector.

[00:11:58] Male News Correspondent

En concreto, otorga al Departamento de Justicia autoridad para bloquear leyes estatales si no apoyan, cito, el dominio global de la IA.

[00:12:06] Female News Correspondent

El gran factor aquí es el dinero de los grupos de presión de las grandes empresas de IA. No sólo presionan al presidente en persona en Washington, sino que también presionan a los legisladores federales y estatales para tratar de influir en el resultado de la posible legislación que se apruebe o considere.

[00:12:23] Male News Correspondent

Silicon Valley y la industria tecnológica, tienen bolsillos muy profundos. Y, ya sabes, están claramente ejerciendo mucha influencia.

[00:12:29] Male Speaker

La actitud de la industria tecnológica siempre ha sido: déjanos innovar y ya lo resolveremos después. También son la envidia del mundo en lo que se refiere a la creación de estos modelos fundacionales, y mantener ese dominio nos mantendrá en la cima. La otra cara del argumento es que hay que proteger a nuestros hijos y nuestros puestos de trabajo de la invasión de esta tecnología y de algunos de los daños que hemos visto.

[00:12:54] Del Bigtree

Hombre, creo que entiendo por qué está pasando esto, pero en esto, creo que Donald Trump está cometiendo un error colosal. Así que demostrar que no existe el líder perfecto es como, a veces, lanzar una moneda al aire. Esto da miedo. Y esto da mucho miedo. Adelante.

[00:13:11] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Sí. Y para eso tenemos los EE.UU., los medios de comunicación, el cuarto poder. Y por eso criticamos estas cosas. Esta es ya la cuarta orden ejecutiva, la mayor orden ejecutiva sobre inteligencia artificial. La misión Génesis tuvo lugar en noviembre de 2025. Se trataba de dar rienda suelta a los descubrimientos científicos impulsados por la IA en los campos de la salud, la medicina y la energía. Pero esto de quitar regulaciones onerosas, pensé que se suponía que debíamos regular la IA porque era peligrosa. De hecho, Elon Musk nos lo dijo en 2018. Escúchalo.

[00:13:41] Del Bigtree

De acuerdo.

[00:13:42] Elon Musk, Business and Former Senior Advisor to the President of the United States

Normalmente no soy partidario de la regulación y la supervisión. Es decir, creo que en general hay que pecar de minimizar esas cosas. Pero este es un caso en el que hay un peligro muy serio para el público. Por lo tanto, tiene que haber un organismo público que tenga una visión y una supervisión para confirmar que todo el mundo está desarrollando la IA de forma segura. Esto es extremadamente importante. Creo que el peligro de la IA es mucho mayor que el de las cabezas nucleares. Um, y nadie sugeriría que permitiéramos que cualquiera construyera cabezas nucleares si quisiera. Sería una locura. Y recuerden mis palabras, la IA es mucho más peligrosa que las armas nucleares. Está lejos. Entonces, ¿por qué no tenemos supervisión reglamentaria? Esto es una locura.

[00:14:37] Del Bigtree

Sabes, es una declaración realmente aterradora la que hace ahí. ¿Y debo entender esencialmente lo que esta ley va a hacer, que Donald Trump es esencialmente quitar poder a los estados? Anula mi decisión. Como mi podría poner mi estado no quiero un montón de en esta analogía, las centrales nucleares usadas que se construyen en todo el estado de Texas. Quiero algunas regulaciones, y la administración Trump va a decir que no tienes ninguna regulación. Tienes que seguir lo que dice el gobierno federal. Y parece una verdadera ruptura del sistema de creencias, ciertamente de una perspectiva libertaria del conservadurismo, que es el poder en el Estado. Aquí es donde realmente parece estar anulando eso, y tal vez uno de los movimientos más peligrosos de todos los tiempos.

[00:15:15] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Sí, sí. Y esa es una declaración cápsula del tiempo, por cierto, de Elon Musk 2018. Eso fue antes de que ChatGPT cayera en nuestras manos cuando salímos de los bloqueos más duros de Covid. Sólo como aquí, tratar con esta humanidad. Y eso fue de nuevo en 2022. Pero vayamos a esta orden ejecutiva de Donald Trump, tal y como has dicho. Se trataba de eliminar la regulación estatal, para tener una política federal unidireccional. Así que dice aquí, literalmente dice que está ahí. "Mi administración debe actuar con el Congreso para garantizar que haya una norma nacional mínimamente gravosa, no 50 estatales discordantes". Y luego sigue con la sección dos. Esta es toda la política.

[00:15:48] Del Bigtree

Esto es los 50 estados discordantes, es lo que hace único a Estados Unidos, es que somos simplemente un grupo de personas libres que nos hemos organizado en ciudades y condados y estados, y estamos unidos para, ya sabes, llegar a, trabajar juntos cuando lo necesitamos. Pero esto es, quiero decir, esto es realmente un paso demasiado lejos, creo, en este espacio. Pero adelante. Ahí está. Lo está diciendo.

[00:16:16] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Sí. En el norte. La estrella polar de esta orden ejecutiva. La meta, el objetivo. Dice que esta política es "la política de los Estados Unidos para mantener y mejorar el dominio global de la IA de EE.UU. a través de un marco de política nacional mínimamente gravoso para la IA". Así que básicamente, están estableciendo un marco político. Se han creado grupos de trabajo. Ahora los plazos son de 30 a 90 días. En ese momento empezaremos a ver lenguaje real y presumiblemente algo de fuerza. Pero lo que este marco político va a hacer es dirigirse a los estados que no se ajusten a lo que el gobierno federal afirma que es el dominio de la IA, lo cual es interesante. Así que, ya sabes, y ves los titulares ahora vienen rápido con AI. Aquí hay uno de ellos. Trump lanza una fuerza tecnológica de IA. Esto acaba de ocurrir para construir proyectos financieros y de IA. Y esto trae esta fuerza de tecnología está trayendo ingenieros y gerentes del sector privado como Amazon, Apple, Palantir, Oracle y esto usted sabe, usted podría romper esto y decir que esto tiene mucho sentido porque cuando Trump dice dominio global de AI, usted tiene que entender China, adversarios extranjeros, grupos independientes, todo el mundo, meta Apple. Todos trabajan por el dominio global de la IA. Todo el mundo quiere ser ese líder. Así que traer estos, eh, estos otros líderes de la tecnología en una especie de puente que la brecha de estas empresas privadas, que realmente no sabemos lo que están haciendo detrás de las escenas, tal vez algo de un movimiento inteligente en este, en este espacio masivo que se está moviendo rápidamente.

[00:17:38] Del Bigtree

Bueno, sé una cosa que están haciendo Jefferey. Sé que cuando necesitábamos un pasaporte vacunal y la posibilidad de seguirme allá donde fuera y ver a qué distancia me encuentro, todas esas empresas que acabas de señalar participaron en su inversión y construcción y nunca han dejado de hacerlo. Y ahora vamos a recibir fondos del gobierno, y lo entiendo. Mira, no queremos quedarnos atrás en la que quizá sea la mayor, ya sabes, eh, carrera técnica que jamás haya habido. Pero esto es como la internacional mantenerse al día con los Jones, ¿verdad? Esto es lo que vamos a liderar. Vamos a precipitarnos a la estupidez más rápido que en cualquier otra parte del mundo. Cada una de esas empresas. Y por cierto, Donald Trump podría no creer en el pasaporte vacunal. Pero una vez que estas industrias y corporaciones, que van a ser lo único que dirija el planeta, el mundo está a punto de ser reducido a seis monopolios. Parece que controlan las agencias gubernamentales. ¿A qué distancia estamos entonces? Pasaportes con vacunas, sistemas de seguimiento, puntuaciones de crédito social, ya sabes, por encima, y luego una IA que está estudiando cada parte de ella. Pero no sé cómo pararlo. Quiero decir, tiene un punto, ¿verdad? Si uno está en su lugar, dice: seamos buenos, malos, feos o no, no queremos que los demás países nos lo hagan a nosotros primero.

[00:18:53] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Y hay tres motores principales en esta conversación. Sólo pasamos por la industria, la industria, la construcción, la rápida, ya sabes, proyecto de estilo Manhattan para construir esta cosa hacia fuera. Pero lo que realmente se está elevando a la cima es la preocupación por la seguridad que no está siendo abordada realmente por estas órdenes ejecutivas como debería ser, y otras, otras agencias, otras organizaciones sin fines de lucro, están estudiando esto con los jefes pasados y presentes de los desarrolladores de IA, algunos de los líderes, las luminarias en este espacio. Y este es uno de los titulares que salieron de allí. Las prácticas de seguridad no cumplen las normas mundiales. Y esto procedía de lo que se llamó el Índice de Seguridad de la IA del Instituto del Futuro de la Vida. Este es su último informe, Invierno 2025. Y dan un boletín de notas que puedes ver aquí. En la parte superior se ve meta. Usted ve profunda búsqueda abierta AI y el grado general a través de la imagen del tablero. Este es el grado escolar. Ven a casa. Tu hijo tiene este C más d D menos. ¿Qué haces en la escuela? Pero la mayor preocupación ahí justo en medio es la seguridad existencial. D y F totalmente reprobados para la mayoría de esas empresas. Y esto es lo que ha llevado al informe a afirmar que esta "seguridad existencial sigue siendo la principal debilidad estructural del sector". Todas las empresas analizadas están corriendo hacia la superinteligencia AGI, sin presentar ningún plan explícito para controlar o alinear esa tecnología más inteligente que la humana, dejando así los riesgos más consecuentes efectivamente sin abordar". Y ese es un problema enorme. Esa es la gran bandera roja de la que habla Elon Musk. Y todo el mundo sigue hablando de esto. Así que estas empresas no se ocupan de eso.

[00:20:23] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Todo lo que están haciendo es verter enormes cantidades de dinero en eso. Y esto llega a ese tercer raíl, ese tercer pilar del que vamos a hablar. Tenemos meta. Meta está entrando de lleno en la carrera después de haber sido marginada por sus propias decisiones, lo que resulta irónico. Pero recuerde que estábamos saliendo de los bloqueos de la pandemia alrededor de 2021, 2022 y la gente estaba empezando, pero nos vimos obligados a un sistema virtual completo. Llamadas con zoom. Los niños tenían que tomar clases en línea. Todo el mundo estaba en línea. Meta. En aquel momento era Facebook. Cambiaron de meta porque apostaron la granja a que íbamos a seguir así. Pongámoslos todos en una realidad virtual completa llamada metaverso. Bueno, eso fracasó. Este es el titular. Esto es fortuna. Mark Zuckerberg rebautizó Facebook para el metaverso. Cuatro años y 70.000 millones de pérdidas después, sigue adelante. Así que se ha ido. Así que ahora se llevan este dinero. Asumieron las pérdidas. Ai es lo siento meta está por debajo de Apple allí por debajo de Google y Amazon allí sobre el cuarto en línea con la capitalización de mercado. Hay alrededor de 1,6 billones de dólares. Grandes motores. ¿Y qué hacen ahora? "Meta eleva sus previsiones de gasto en IA por encima de los 70.000 millones de dólares". Y dice en este en 2025, su pronóstico y van a hacer \$ 72 mil millones. Pero ahora dice que la mayor parte se gastará en centros de datos. He aquí la siguiente conversación, que son las instalaciones informáticas que impulsan el desarrollo de la inteligencia artificial y la remuneración de los investigadores en IA. Mehta añadió que los gastos de capital serían notablemente mayores en 2026 que en 2025.

[00:21:52] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Así que van a por todas otra vez. Y eso es ahora la conversación es la energía. De dónde sacamos esta energía para los centros de datos. Así que los Laboratorios Berkeley elaboraron un informe solicitado por el Congreso. Se trata de una actualización de un informe anterior. Se trata de un informe público sobre las necesidades de electricidad de Estados Unidos. Y quiero hay un gráfico que cuenta toda la historia aquí. Si nos fijamos en esa línea negra punteada de la parte inferior, de 2010 a 2020, no pasa gran cosa. Las necesidades de electricidad se redujeron bastante. Lo estábamos haciendo bien. Y entonces, de la nada, esta especie de cara de electricidad alienígena cae en el planeta justo cuando estamos saliendo de la pandemia. Y mira esas previsiones. Cada una de esas líneas punteadas que no están sombreadas son estudios individuales que muestran previsiones de lo que podríamos necesitar. Se trata de teravatios hora y sube exponencialmente. ¿Cómo vamos a llegar hasta allí? Titulares como este La industria nuclear de Bloomberg añadirá 15 reactores el año que viene tras el declive de 2025. Otro generador diésel estadounidense para satisfacer la demanda de energía de la IA. Estados Unidos quiere aprovechar la red nacional de grandes generadores diésel industriales que se utilizan en centros de datos, grandes almacenes y otros lugares para ayudar a frenar el aumento de los costes de la electricidad y hacer frente a la creciente demanda de energía derivada de la inteligencia artificial. Ese es el secretario de energía, Chris Wright diciendo que es como decir, hey, Walmart tiene algunos generadores de energía extra por ahí. Enciéndelos porque los necesitamos para la IA. Porque ahora mismo la red no es capaz de soportarlo.

[00:23:24] Del Bigtree

¿Sabes una cosa? Esto lo recuerdo cuando hablábamos de Covid, donde dije que creo que tuvieron que precipitarse, les obligamos a precipitarse a una pandemia antes de que tuvieran una vacuna lista. Ahora vamos a mirar. La salchicha que se hizo fue un error total. Creo que este es otro de esos errores. Se suponía que estaríamos encerrados en nuestras ciudades de 15 minutos, o incluso mejor, dentro de nuestros apartamentos y viviendo virtualmente a través del metaverso. Antes de que empezaran a construir centrales nucleares y a chupar la energía de la Tierra 100 veces más de lo que habíamos consumido nunca, para salirse con la suya con su escenario de catástrofe climática que nos hizo entrar en pánico y encerrarnos en casa. Pero el problema es que no han terminado con ese proceso. Y ahora, de repente, tienen que lanzar esto, pero vamos a estar despiertos diciendo, un momento, ¿por qué me dices que conduzca un coche eléctrico? Y estás chupando tanta energía que estás haciendo. Cualquier esfuerzo que estoy haciendo aquí para salvar mi planeta. Absolutamente inútil. Es todo absurdo. Estamos a punto de empezar a utilizar mucha más energía de la que jamás habíamos imaginado que existía en este planeta. Olvídate de, ya sabes, el hecho de que, ya sabes, podría ser minerales de tierras raras o petróleo o que van a necesitar todo. Van a ser viento. Habrá nuclear. Todo para hacer funcionar un ordenador y Jefferey. ¿Por qué lo necesitamos? ¿Qué posible beneficio va a aportar a este mundo que yo no tenga ya a mi alcance ahora mismo? Quiero decir, ¿qué estás haciendo por nosotros? Alguien debería explicarlo. Enséñamelo. ¿Qué es este mundo utópico que voy a conseguir de ti? Violando y saqueando los recursos de este planeta, ahora poniéndonos a todos en riesgo de que aparezcan instalaciones nucleares cada dos manzanas para que puedas dirigir una superinteligencia que va a hacer qué por nosotros.

[00:25:09] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Ahora, hablemos de esos 50 estados en discordia de los que hablaba la orden ejecutiva de Trump. Y uno de ellos es Florida y el gobernador DeSantis allí. Él realmente frente corrió en la Florida, toda la nación fuera de la pandemia con sus principales leyes y la legislación y las declaraciones y no bloquear, básicamente, no forzar la vacuna. Así que tenemos una mesa redonda que DeSantis reunió después del anuncio de la orden ejecutiva de Trump, y esto es lo que tenía que decir. Escúchalo.

[00:25:38] Ron Desantis, (R) Governor of Florida

Este auge de la inteligencia artificial y si debemos entregar nuestro destino a estas grandes empresas tecnológicas o si nosotros, los ciudadanos, debemos tener algo que decir sobre cómo se desarrolla y cómo estamos protegidos de los daños, y si eso es, ya sabes, como un contribuyente de servicios públicos, no tener que pagar por un centro de datos o si es un padre sabiendo que va a haber protecciones para los niños. Creo que mucha gente tiene muchas preocupaciones sobre algunas de las cosas que podrían estar en el horizonte, y por eso queremos abordar esto en el estado de Florida, de manera muy inteligente. Por eso propusimos hace poco una carta de derechos de los floridanos frente a la inteligencia artificial. Y, ya sabes, algunas de las cosas que hemos estado tratando de pensar es sólo si nos remontamos 15 o 20 años atrás, puede haber habido algunas cosas que los responsables políticos probablemente podrían haber hecho mejor sobre el aumento de las redes sociales, sobre algunas de estas otras cosas. Ya sabes, dieron una protección realmente significativa en el Congreso a todas estas empresas tecnológicas con esta sección. 230 ya sabes, ha tenido implicaciones. Y, ya sabes, puedes argumentar que hubo cosas buenas que salieron de aquello, pero está claro que hubo cosas malas. Pero creo que lo único que hemos aprendido es a decir, vale, ya sabes, déjales hacer lo suyo. Y eso es lo único que importará. Eso no ha funcionado. Bien. Así que todos estamos interesados en las tecnologías que pueden mejorar nuestra experiencia como floridianos, como estadounidenses y como seres humanos. Pero lo que no queremos es subvencionar o poner un pulgar en la balanza para las tecnologías que van a suplantar la experiencia humana o tratar de apoderarse de las cosas. Eso e incluso oirás a algunas personas decir, oh, ya sabes, la IA va a dirigirlo todo. Ni siquiera vamos a poder controlarlo. No, eso no funciona. El pueblo controla su propio destino.

[00:27:25] Del Bigtree

Voy a hacer una predicción aquí mismo. Jefferey. Uh, esto se está preparando para un enfrentamiento. Hay una línea que acaba de ser dibujada en la arena, creo, entre JD Vance y Ron DeSantis. Creo que Ron DeSantis está haciendo una jugada muy interesante aquí, y creo que lo dice en serio. He observado a este tipo a través de Covid. Le he observado en los temas que nos preocupan. Me encanta dónde está. Me encanta cómo ha apoyado a Joe Ladapo. Pero, ya sabes, me encanta JD Vance también. Ha estado genial ahí dentro y en muchas cosas. Pero creo que Ron ve que esta va a ser la línea en la arena. Él va a en el republicano, ya sabes, en la carrera para el próximo republicano para postularse a la presidencia. Obviamente, sabemos que JD Vance puede ser un favorito allí, pero creo que Ron DeSantis va a hacer una apuesta aquí. Apuesto a que Estados Unidos no está muy entusiasmado con Palantir y las empresas con las que ha trabajado, ni con su deseo de que los robots y la inteligencia artificial dirijan el mundo. Voy a presentarme por la gente natural y la salud natural de la gente. Creo que va a ser un enfrentamiento muy interesante. Y creo que muchos de nosotros en este movimiento nos vamos a sentir muy divididos en ese espacio. Lo digo ahora mismo. Veremos si tenemos razón.

[00:28:31] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Sí, sí. Veamos esta declaración de derechos de Florida que está ocurriendo. Y, ya sabes, entras en la Declaración de Derechos. Hablan de proteger a los niños de los bots de chat, dándoles, ya sabes, cualquier cosa, desde consejos médicos a llevar a algunos de ellos al suicidio, tristemente, eh, evitar que nuestros datos sean tomados derechos de autor. Pero usted va abajo a la pieza de centro de datos, en realidad hay una pieza de centro de datos aquí y se puede ver, dice, sólo voy a correr a través y proteger a los contribuyentes. No hay que olvidar que muchos de los estados que están instalando estos centros de datos hacen pagar a los ciudadanos el consumo de electricidad mediante un aumento de sus facturas. Proteger el control local. Proteger los recursos hídricos de Florida. Los centros de datos consumen cantidades ingentes de agua, y esos también tiran del público. Proteger los recursos naturales de Florida. Así que eso es algo que, ya sabes, parece tener sentido en todos los estados que deberían tener estos centros de datos son ahora realmente agresivamente se están poniendo, y las centrales nucleares para alimentarlos también se están poniendo, poniendo junto a ellos. Así que tiene mucho sentido que contemos con algún tipo de mecanismo de salvaguardia. La declaración de derechos parece realmente una medida de sentido común.

[00:29:34] Del Bigtree

Bueno, quiero decir, siento que con Donald Trump ahora mismo, hoy, tengo que decir que ha estado increíble. Vas a ser libre de, ya sabes, decidir si quieres vacunarte, ser libre de tener soberanía y control sobre tu propio cuerpo y los cuerpos de tus hijos, todo dentro de una prisión dirigida por robots. Eso es genial.

[00:29:52] Del Bigtree

Un paso adelante como mil atrás. Uh, voy a ser duro en este caso. No me gusta adónde va esto. Tengo verdaderas preocupaciones y vamos a seguir profundizando. Estoy deseando que llegue el año que viene. Estoy aquí sentado pensando, Jefferey, vamos a profundizar en esto de la IA porque obviamente va a afectar a nuestra salud. Se va a apoderar de nuestro sistema sanitario. Va a formar parte de todo en nuestras vidas. Veo los beneficios. He visto los beneficios de muchas cosas en este mundo. Desgraciadamente, los gobiernos y los militares rara vez parecen hacer de los beneficios la mejor parte o la mayor parte de lo que hacen con las nuevas tecnologías e ideas. Suele parecer que está diseñado para controlarnos, y este va a ser mejor en eso que cualquier cosa que hayamos visto.

[00:30:36] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Sí, quiero entrar en una investigación ahora. Llevo toda la semana trabajando en ello, sentado aquí mirando al otro lado del charco, hacia el Reino Unido, y pensando: hmm, qué interesante. Eso está pasando. Y eso probablemente también tenga implicaciones en lo que pueda ocurrir en Estados Unidos. Y así es la temporada de gripe en el Reino Unido. Pero antes de llegar a la temporada de gripe, quiero hablar de una huelga de médicos que está ocurriendo en el NHS, que está en el Reino Unido, que es su sistema de salud. Los médicos no están contentos, tienen exceso de trabajo, están mal pagados e intentan ir a la huelga. Y parece que pueden empezar a hacerlo. Los médicos de Inglaterra irán a la huelga tras rechazar la oferta del Gobierno. El gobierno básicamente está diciendo que no vamos a ceder a vuestra huelga. No vamos a doblegarnos a lo que nos pides. Así que sigue trabajando. Así que en medio de todas estas conversaciones de las últimas semanas, ocurre esto. Echa un vistazo.

[00:31:21] Del Bigtree

De acuerdo.

[00:31:22] Male News Correspondent

Se le ha llamado el fluNami.

[00:31:23] Female News Correspondent

El Reino Unido está siendo azotado por una oleada de supergripe sin precedentes.

[00:31:27] Female News Correspondent

La locura de los encierros y las máscaras ha vuelto con fuerza. Pero esta vez se acabó. Gripe.

[00:31:32] Male News Correspondent

Han descrito la nueva cepa mutada como una supergripe, que está golpeando a la gente con más fuerza y dura más tiempo.

[00:31:39] Male News Correspondent

Los jefes del Nhs dicen que se enfrentan a un, cito. En el peor de los casos.

[00:31:44] Male News Correspondent

2660 casos de gripe en Inglaterra. Intentemos contextualizarlo. Es el más alto que hemos visto en cualquier momento en esta época del año en absoluto.

[00:31:58] Male News Correspondent

El Secretario de Sanidad, Wes Streeting, afirmó que los servicios sanitarios se enfrentan a un reto sin precedentes desde la pandemia.

[00:32:07] Female News Correspondent

Las autoridades sanitarias están estudiando la introducción del uso obligatorio de mascarillas en los hospitales para ayudar a atajar la propagación del virus.

[00:32:14] Female News Correspondent

Para ayudar a prevenir la propagación en muchos entornos. Es una vuelta a las máscaras. Creo que sí.

[00:32:20] Female News Correspondent

Algo necesario.

[00:32:22] Female News Correspondent

Por favor, lávense las manos, pónganse la mascarilla porque así detendrán la propagación y, con suerte, reducirán la presión que se ejerce sobre los servicios.

[00:32:36] Del Bigtree

Tiene que ser una broma. Dios mío, qué pronto estamos. ¿Tan pronto? Tenemos que repetirlo. ¿Cómo? ¿Cuántos miles de lecciones no aprendimos la última vez que hicimos esto? ¿Y la gripe? Dios mío, el titular debería ser, ya sabes, rápido y masivo descenso de puntos de CI descubierto en el Reino Unido.

[00:33:00] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

En todo el liderazgo del Reino Unido. Así que sí, estos son los titulares que estamos viendo. Y esto es lo que realmente nos trajo al Reino Unido ir lo que está pasando aquí. Este es uno de Telegraph. "Las escuelas se cierran mientras la gripe se extiende por el país". Entra aquí. En él se dice que "se han cerrado las escuelas para impedir que una cepa mutante de gripe se extienda por las aulas, en una medida que recuerda a la pandemia de Covid". Teachers have ordered firebreak, school closures and cancelled assemblies", but to the Telegraph's credit, they do in a couple of paragraphs down say this "the closures come weeks after the Covid inquiry found that closing schools during the lockdown brought ordinary childhood to a halt", also talked about mental health issues and all the other things that are brought about learning, learning difficulties, everything. Aquí hay otro. "Ante el repunte de los casos de gripe, ¿ha llegado el momento de volver a usar mascarillas?" Así que no se aprendió nada. Como si en el Reino Unido la pandemia de Covid fuera de color de rosa. Y vamos a hacerlo cada vez que haya cualquier tipo de situación de gripe. Hablemos de esto, de este brote de gripe, de esta, terrible, terrible situación que se está viviendo allí. Vayamos directamente a los datos hasta ahora, más allá del miedo, más allá de todo esto, de estas cuestiones que los medios de comunicación te van a contar. Y vayamos a la Agencia de Seguridad Sanitaria del Reino Unido. Este es su seguimiento de la gripe. Estas son sus cifras oficiales.

[00:34:15] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Y voy a ir a este gráfico aquí. Estas son las positividades de la gripe por temporadas. Y esto es de lo que se llama el datamart respiratorio. Esta es su vigilancia uh su red de vigilancia. Todos los hospitales envían los resultados positivos de la gripe. Algunos médicos de cabecera también lo hacen. Así que estos son los números reales que están probando en la calle. En el suelo. Puedes ver aquí esa línea negra oscura que está ahora mismo que es este año 2025, 2026. Y, um, estamos haciendo lo que todas las otras temporadas hicieron. Avanzamos hacia enero y febrero. Y puedes ver que esas líneas grises son lo que fueron las otras estaciones a partir de 2019, 2020. Ya ves que queda mucho camino por recorrer. Eso es interesante. Pero sigamos analizando estos datos del Reino Unido. Aquí hay otra. Esto es del Royal College of General Practitioners, el Rcgp. Esto es un gráfico. Estas son básicamente las consultas. Así que para los estadounidenses que ven que es cuando la gente va a su médico, su médico de atención primaria y decir, creo que he tenido algo, tengo algo que se llama un Ili, una enfermedad similar a la gripe. Así que no es prueba confirmar la gripe. Sólo tienes los síntomas. Podría ser cualquier cosa. Podría ser Covid, podría ser una gripe. Podría ser sólo un resfriado. Ahora veamos esas cifras. Estos son por 100.000 y esa línea negra.

[00:35:25] Del Bigtree

Así que actualmente están como si estuviera mirando que parece que están en alrededor de 20 por cada 100.000. Dicen que el máximo fue en 2017 2018 donde están en algún lugar cerca de 56 por 100.000. Así que, desde luego, ahora mismo no es un momento para entrar en pánico. Ni siquiera estás en tu nivel más alto. Um.

[00:35:46] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Bien. Según su propia escala de calificaciones, apenas llega a medio. Sólo echando un vistazo al medio. Bien. Acabamos de pasar la baja, entrando en la media. Y mirando ese gráfico, ¿puedes ver un aumento en alguna parte. Puedes ver carreras hacia récords. En el peor de los casos no lo veo. Pero sigamos. Aquí hay otro gráfico. Aquí está la UCI la unidad de cuidados intensivos bien. Ve al hospital. Tienes algo bastante malo. Vamos a ingresarte en la UCI. ¿A cuántas personas les ocurre eso? Bueno, seguimos en la categoría baja. Ahí está la oscuridad. Otra vez la línea oscura.

[00:36:17] Del Bigtree

Estamos en el extremo superior de la baja. Que cunda el pánico. A ver si lo entiendo. Estos documentos los publica el gobierno. No hemos elaborado estos gráficos. Esto es en realidad lo que dice el Gobierno. Por eso debe cundir el pánico. Estamos en el super extremadamente peligroso lado alto de baja.

[00:36:35] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Son cifras del propio Gobierno. Esto procede directamente del informe. Cualquiera es gov. Cualquiera puede ir a este sitio web y comprobar estas cifras. Oh Dios. Leamos el punto principal de este documento. Literalmente dice que la actividad de la gripe aumentó como siempre lo hace y está circulando a niveles medios, no subiendo, no corriendo hacia un umbral de niveles medios. Son palabras del propio Gobierno.

[00:36:57] Del Bigtree

Todo el mundo a bucear, correr a cubierto. La mediocridad está en camino. Un virus de potencia media está a la vuelta de la esquina.

[00:37:06] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

La media viene a por ti estas fiestas.

[00:37:09] Del Bigtree

Vamos a morir de media. Vamos a caer.

[00:37:13] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Sí. De acuerdo.

[00:37:15] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Así que quiero también señalar algo para que alrededor de 1998, de acuerdo con este gráfico aquí, cambiaron el nivel de lo que se llama una epidemia. Fíjese que en los medios de comunicación nunca se ha oído la palabra epidemia. No usaron esa palabra a propósito. ¿Por qué? Pues porque no ha llegado a epidemia. Ni siquiera cerca. Así que puedes ver este gráfico aquí desde 1988 hasta 1998, el nivel de actividad epidémica para que el gobierno llame a una epidemia de gripe, fue de más de 400 casos por 100.000. Y eso es para los médicos de cabecera, el Royal College of General Practitioners. Vaya. Y entonces usted ve alrededor de 1998, 1999, cambiaron eso. Lo redujeron a la mitad. El nivel de actividad es de 200 o más por cada 100.000. Y recuerda el gráfico que has señalado. Ahora mismo en el Reino Unido no llegan a 400. No están a 200. Están en torno a 20 por cada 100.000.

[00:38:09] Del Bigtree

Vaya. Espera un momento. Quédate con este gráfico porque me ha enseñado algo, porque sigo diciendo a la gente que las epidemias ocurren, ya sabes, una vez cada 50 años, y en este caso fue así. Tuviste 1 en 1990, podrías haber llamado a una epidemia. Y luego estaba como muerto para siempre. A menos que podamos bajar el listón hasta aquí, donde suele alcanzar su punto máximo, entonces podremos ganar dinero con una epidemia cada año. Y ni siquiera consiguen que este año se ajuste al nivel más bajo que han tenido nunca para una epidemia. Aterrorízate. Estamos en los rangos superiores de baja.

[00:38:47] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Y esto nos lleva a cómo empezamos esta conversación. El NHS, su sistema sanitario. Está inundado de mediocracia. ¿Por qué se vería desbordado por una temporada de gripe media según las propias palabras del gobierno? Bueno, podría ser esto. Echemos un vistazo a la propia página web de la Asociación Médica Británica. Y analizaron la dotación de personal médico en el NHS. ¿Y de qué hablan? ¿Hablan del aumento de la gripe? ¿Hablan de esto? Afirman que el NHS padece una crisis crónica de personal provocada por años de planificación inadecuada de la mano de obra, falta de responsabilidad por los problemas de personal y fracaso recurrente a la hora de valorar e invertir en el personal sin tomar medidas. Para formar y reciclar mejor a los médicos que necesita el SNS, las plantillas seguirán siendo inferiores a la demanda, lo que repercutirá aún más en las condiciones de trabajo, las listas de espera y la calidad asistencial. Ha sido una crisis creada por un mal liderazgo y una mala política gubernamental. Y puedes ver este informe de personal que muestran de todos esos países. Si nos fijamos en los médicos en ejercicio por cada diez habitantes por cada mil en el Reino Unido e Inglaterra. Y puedes mirar ahí abajo. Reino Unido, Inglaterra. En cuanto dices "quiero ser médico" y empiezas a cobrar un sueldo, estás en desventaja. Ya estás desbordado. Sólo por trabajar como médico, estás desbordado. Así es la medicina en el Reino Unido. ¿Y qué hace el gobierno? ¿Qué son? ¿Están escuchando a la gente en huelga, a los médicos que dicen, ya sabes, necesitamos más médicos. No, están haciendo esto. La huelga de médicos durante el brote de gripe sería imprudente, dice Keir Starmer. Son las noticias de la BBC. Está diciendo que no hay que hacer caso a lo de que no hay que preocuparse por esta huelga porque tenemos gripe. Y está subiendo. Así que no hagas huelga. Pero a su.

[00:40:32] Del Bigtree

Crédito como vamos a ir a la raíz de la teoría de la conspiración para es posible que usted está a punto de tener todos los médicos huelga, ya sabes, a través de su país. ¿Sabes una cosa? Si gritamos gripe, cerrar nuestras escuelas, destruir nuestro sistema educativo, hacer que la gente use máscaras. Quizá los médicos no hagan huelga.

[00:40:51] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Pues bien, la Asociación Médica Británica parece seguir ese mismo ritmo. Esto es lo que ponen. La BMA pide a la Ministra de Sanidad que se centre en alcanzar un acuerdo para poner fin a las huelgas, en lugar de alamar a la población. Dice esto, entre comillas, que es horrible para cualquiera estar sufriendo con la gripe. No estamos disminuyendo su impacto. Pero Mr. Streeting no debería asustar a los ciudadanos haciéndoles creer que el SNS no podrá atenderles a ellos y a sus seres queridos. Así que esta es una división que nos gusta porque la BMA está defendiendo lo que debe ser, sus médicos. Y quiero hablar de América.

[00:41:29] Del Bigtree

En realidad, en este momento. Tomémonos un respiro. Jefferey Jaxen dice a Bigtree que se alía con la BMA en el Reino Unido por primera vez en la historia. Estoy contigo en eso. Dejémonos de alarmismos sobre la gripe.

[00:41:44] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

Y eso podría haber sido todos los años desde que empezamos a informar. Podríamos decir el mismo titular, dejémonos de alarmismos en diciembre. Paremos esto. Así que normalmente estas cosas empiezan a trasladarse a los Estados Unidos, estamos viendo algunos indicios de titulares en los Estados Unidos. Pero quiero recordar a la gente que Vinay Prasad, él es el jefe del centro en el centro de la FDA para la Evaluación de Biológicos e Investigación. ¿Recuerdas el memorándum que se filtró al público? Quiero recordar a la gente lo que decía el memorándum de hace un par de semanas sobre la gripe y la vacuna antigripal, porque cuando se ve este alarmismo, se dirige directamente a la ventanilla única de la vacuna. Esto es lo que Vinay Prasad, el jefe, básicamente el regulador principal de las vacunas, tenía que decir sobre la vacuna contra la gripe. Dijo. "Revisaremos el marco anual de la vacuna contra la gripe, que es una catástrofe basada en pruebas de baja calidad, ensayos sustitutos deficientes y una eficacia incierta de la vacuna medida en estudios de casos y controles". Con métodos pobres. Reevaluaremos la seguridad y seremos honestos en las etiquetas de las vacunas". Así que básicamente está diciendo que nuestro régimen de vacunación contra la gripe es un desastre. Es un desastre. No es científico. Los datos no están ahí. No sólo tenemos que revisar las etiquetas de las vacunas para alertar al público, sino que tenemos que revisar todo el proceso científico. Así que si la gripe llama a la puerta en Estados Unidos, recuerden lo que dijo Vinay Prasad cuando empiecen a presionar con esto, con la vacuna de la gripe, tenemos que cuestionar estas conversaciones. Si esto llega.

[00:43:06] Del Bigtree

Sabes, mientras me siento aquí y observo como todo se formó como una conversación. Y pensaba para mis adentros que es un soplo de aire fresco que en cuanto veamos que algo va mal en el Reino Unido, a lo que estamos acostumbrados en cuanto a sanidad, venga aquí. Van a tener las mismas tácticas de miedo. Va a ser, ya sabes, la industria farmacéutica tiene sus dedos en todo el mundo y en todos los países. Y ver que no reaccionamos de la misma manera que en realidad es un soplo de aire fresco. Tenemos nuevas ideas, nuevas mentes, preguntas reales, ciencia real. Por último, dentro del gobierno de los Estados Unidos de América, dentro del HHS, FDA, CDC, y lo importante que es para una nación tener su soberanía que puede liberarse de la estupidez global. Y pienso en lo que está haciendo Donald Trump con esto de la IA. Sabes, cuando piensas en la genialidad de que tengamos soberanía como nación, también tener soberanía de los estados, es lo mismo. A otros Estados se les permite tomar malas decisiones. Puedes moverte. Puedes mudarte a otro sitio. Pero cuando el gobierno federal decide hacer llover sobre todos lo que puede ser una idea estúpida, no hay escapatoria. No hay escapatoria. Estás atrapado en el sistema. Y ahora mismo está claro que Silicon Valley y estos agentes de poder de la IA han tomado, ya sabes, han capturado la mente de nuestro gobierno en este momento. Y, ya sabes, es inquietante. Resulta inquietante que optemos por anular a los Estados. Ya veo por qué lo hace. Quiere que seamos, ya sabes, ¿cómo vamos a competir con China? Eso va a estar todo alineado con la IA.

[00:44:37] Del Bigtree

¿Cómo vamos a competir con naciones socialistas que hacen exactamente esto? Van a tener al 100% de sus, ya sabes, genios de la tecnología trabajando todos juntos hacia los mismos objetivos para dominar el mundo. Y Trump quiere formar parte de eso. Pero podría ir en detrimento nuestro. Va a ser muy interesante de ver y va a esta cosa ahora. Pensamos que se movía rápido antes de ella. Acaba de conseguir la velocidad warp. Acaba de recibir el espaldarazo de Donald Trump. Aceleremos esta nueva y brillante idea. Jefferey. Gran reportaje. Has estado increíble este año. Por supuesto. Pero como he dicho tantas veces, qué año tan espectacular. Para ver los cambios que se están produciendo. Quiero celebrarlo sin Donald Trump. No vemos todos los cambios en nuestro espacio. Um, así que libertad de elección, ya sabes, preguntas reales, reales y ciencia que se está haciendo. Aape siendo descubierto por lo que es. Todos los sueños. Hemos tenido cosas que hemos dicho por nuestra cuenta, y en lugar de ser sólo una, ya sabes, una pequeña, ya sabes, empresa de medios de comunicación social lanzando al mundo lo más alto que podíamos para realmente verlo resonando ahora y reverberando dentro de las paredes de la Casa Blanca. Y nuestro gobierno es algo realmente apasionante. Así que estoy deseando seguir haciendo este trabajo. Parece que tiene efectos. Así que, ya sabes, nos vamos de vacaciones. Tenemos algunos programas pregrabados para las fiestas. Te veré en el otro lado.

[00:46:00] Jefferey Jaxen, Investigative Journalist, The Jaxen Report

De acuerdo. Lo estoy deseando. Hasta pronto.

[00:46:02] Del Bigtree

Cuídate.

[00:46:04] Del Bigtree

Bueno, mira, esto es. Estas son las vacaciones. Hemos tenido un año increíble. Uh, pero tenemos mucho que hacer. Ya lo he dicho antes. El año que viene será el más importante de nuestras vidas. Y actualmente tenemos. Creo que ahora hay casi 100 casos legales en todo el país que están en la cola y en acción mientras estamos hablando, luchando exactamente por esta libertad médica. Hay cientos de cosas que Aaron Siri y su equipo planean y sueñan con hacer el año que viene. Y cuando pensamos en potenciar esa fuerza y miramos lo que hemos conseguido, mucho de lo que está haciendo este gobierno no estaría aquí. Que Aaron Siri esté en todas estas cosas también forma parte de ganar en el frente legal. Y te digo, el gran caso en este momento, pende de un hilo, es Virginia Occidental. Lo hemos ido ganando a pulso a lo largo de todo el camino. Y siguen haciendo trampas y siguen parando y siguen, ya sabes, bloqueándonos. Así que el equipo legal de I Khan consigue una orden judicial preliminar en Virginia Occidental. Eso fue el 25 de julio de 2025. Entonces terminamos, ya sabes, la exención religiosa de Mississippi para los escolares está ahora permanentemente asegurada. Tenemos a Mississippi asegurado, pero no quieren que esto pase en West Virginia y West Virginia. Como les hemos dicho, ganamos hace poco más de una semana. Recuperamos la exención religiosa para todos esos niños.

[00:47:27] Del Bigtree

Y luego corrieron inmediatamente a mamá a los tribunales, al tribunal de apelación, y han llorado. No deje que esos niños vuelvan a la escuela o nunca será capaz de detenerlo. Hicieron entrar en pánico al tribunal de apelaciones, y ahora se está impidiendo la educación de cientos de niños en Virginia Occidental que no quieren ser vacunados a la fuerza. Virginia Occidental vuelve a prohibir las razones religiosas para la exención de vacunas en las escuelas. El Tribunal Supremo de Virginia Occidental ha dejado en suspenso una sentencia que permitía a los padres ampararse en creencias religiosas para optar por no aplicar a sus hijos las vacunas escolares obligatorias. Dejaré ese titular ahora mismo. Quiero que leas este titular si financieras a ICAN. Este titular eres tú. Para eso nos financian. El Tribunal Supremo de Virginia Occidental ha dejado en suspenso una sentencia que puedo arrancar para celebrar la libertad del derecho a elegir si uno se vacuna, especialmente por motivos religiosos. Si no quieren que se inyecte ADN fetal abortado a sus bebés, si quieren asegurarse de que siempre tienen derecho a optar por no recibir una, algunas o todas las vacunas. Ese es el trabajo que está realizando ICAN. Y si perdemos en Virginia Occidental, será algo grande. Y si ganamos, lo es todo. Lo saben. Este es el momento de sentar precedente. Aquí es donde el viento sopla a nuestras espaldas.

[00:48:39] Del Bigtree

Claro, podríamos aflojar. ¿Cuánto crees que nos cuesta hacerlo allí? Sólo ven a mí aquí. ¿Cuánto cree que cuestan realmente estos casos? Sólo voy a preguntarle millones de dólares ICAN está gastando porque usted nos está apoyando con \$ 5 o \$ 10 o \$ 20 o para algunos de ustedes los ángeles por ahí, sí, tenemos donantes que nos dan \$ 10.000, \$ 50.000, y todo va a los casos más importantes que había sido nunca. Y te digo ahora mismo que no tenemos suficiente para financiar todo lo que queremos hacer el año que viene. Ahora, podríamos retroceder. El espectáculo siempre estará aquí. Podríamos decir, ya sabes, buen trabajo. Casi conseguimos que Virginia Occidental se olvidara de ese caso. Fue rodar hasta el Tribunal Supremo que realmente no queríamos superar. Ya sabes, Jacobson contra Massachusetts. Eso es lo que está en nuestro punto de mira ahora mismo. Y te digo, te necesito, te necesito, necesito que celebres lo que hemos conseguido y luego digas, voy a hacer que me duela este año. Voy a hacer donaciones en lugar de regalos y decir, he donado. Puedo para tu regalo de Navidad. Puede que ahora no tenga sentido para usted, pero cuando sea libre en el futuro, cuando sus nietos no estén siendo vacunados a la fuerza, sabrá por qué estábamos aquí.

[00:49:55] Del Bigtree

Sabrás por qué lo hemos hecho. Así que ahora hablo en serio. Hay mucho que celebrar. Pero no dejemos que la celebración sea en vano e inútil y se convierta en una pintura de arena que vuela por los aires la próxima vez que llegue la siguiente administración. Porque no construimos suficientes cimientos y edificios para resistir el paso del tiempo. Esto es lo que ocurrirá el año que viene. Y si te queda algo en tus regalos navideños, quiero que mires el historial de la ICAN y The HighWire y veas lo que Aaron Siri es capaz de hacer cuando tiene toda la financiación que necesita. Por favor, ahora mismo, ve a la parte superior de la pantalla. Esperaré a que lo hagas. Thehighwire.com en la parte superior de la pantalla. Donar a ICAN Convírtase en donante recurrente. Elige la cantidad que más te guste. ¿Sabes una cosa? Para el año que viene, si este es el año más importante de mi vida, voy a suspender la salvación del rinoceronte y de las mariposas monarca. Voy a salvar a los niños de este mundo de los programas de vacunación forzosa con un palantir, con una toma de control de la IA que se avecina, que está enquistada y a la par con la industria farmacéutica. ¿Te das cuenta de lo que se nos viene encima? Si queremos detener a ese monstruo, tenemos que haberlo detenido en los tribunales.

[00:51:15] Del Bigtree

Y con la legislación, este es el momento más importante de nuestras vidas, y espero que se lo tome tan en serio como nosotros y haga hoy una donación seria a ICAN. Si has recibido una buena financiación y te ha ido muy bien en la vida, tienes una de una conversación privada sobre una gran donación. Llámanos o escríbenos a info@icon.org. Nos pondremos en contacto con usted. Estamos terminando fuertes, pero no lo suficiente para ganar mañana. Se trata del mañana. Espero que se unan a nosotros en esta increíble batalla para que a finales del año que viene digamos: "Madre mía, mira lo que acabamos de conseguir". Puedes hacerlo por correo, por acciones, por transferencia internacional, criptomonedas, tarjetas regalo, puntos, donaciones heredadas. Una de las grandes cosas que han ocurrido este año, más allá de todas las increíbles victorias legales y legislativas y el cambio en el gobierno, es que también hemos presentado una de las películas más impactantes que se han hecho nunca sobre este tema. Creo que es la mejor herramienta. Incluso creo que más que VAXXED esta película ahora un estudio inconveniente está afectando a vidas de la manera que sólo podríamos haber soñado. He estado en podcasts por todas partes, volando a cualquiera que hablara de este tema. Y te lo digo, estos no eran podcasts en los que se nos permitía entrar. Esto es lo que ha estado pareciendo.

[00:52:34] Male Speaker

La película se titula The Inconvenient Study.

[00:52:36] Male Speaker

Tienes esta nueva película bomba, Un estudio incómodo.

[00:52:39] Male Speaker

Un estudio incómodo. Mira eso tan rápido como puedas.

[00:52:43] Female Speaker

Dios mío, qué logro tan importante. Y me alegro mucho de que tenga una audiencia tan amplia.

[00:52:50] Female Speaker

Lo que ha descubierto y revelado en el documental es alucinante.

[00:52:55] Male Speaker

Un estudio realizado por el Ford Medical Center Henry Ford Medical Center comparando niños vacunados y no vacunados.

[00:53:03] Male Speaker

Sí, leí sobre eso.

[00:53:04] Male Speaker

La película es fascinante. Y no sólo eso, amigos. Cuando lo ves, es casi como si estuvieras viendo una película de suspense. Es casi como si fueras al cine a verlo. Es muy tenso.

[00:53:12] Female News Correspondent

Es una película fabulosa. Muy bien hecho. Es un poco difícil de ver en otro sentido porque. Porque es como si poco a poco me fuera dando cuenta de la magnitud de todo esto y de cuántos años nos han mentido.

[00:53:32] Male Speaker

Estaba tan seguro de que su investigación iba a encontrar que las vacunas conducen a mejores resultados de salud para los niños, que le dio una promesa de que no importa lo que mostró el estudio que iba a, que iba a seguir adelante, imprimirla y publicarlo. Sin embargo, demostró exactamente lo contrario.

[00:53:50] Male Speaker

Aún así, me sorprendió la solidez del estudio. Y preguntó. Hacía una pregunta sencilla. Esto es lo que debe hacer la ciencia. Debería hacer una pregunta sencilla. Todos los niños, ¿están sanos o después de la vacuna o menos sanos? Ya está. Es una pregunta sencilla. Y después un análisis estadístico.

[00:54:06] Male Speaker

Lo vi literalmente con la cabeza girada porque le grabas sin su conocimiento desde cámaras ocultas desde un bolígrafo oculto. Sí. Y tú y tú grabáis la conversación en un restaurante.

[00:54:18] Marcus Zervos, MD, Co-Director, Center for Emerging Infectious Diseases, Henry Ford Health

Creo que es un buen estudio. No voy a hacerlo porque no quiero. No quiero acabar como Didier ni sufrir como sufrió McCullough.

[00:54:27] Male Speaker

Nunca he estado tan enfadado. Um, escuchar a un hombre hablar que tiene. Es un cobarde.

[00:54:34] Marcus Zervos, MD, Co-Director, Center for Emerging Infectious Diseases, Henry Ford Health

En realidad es lo correcto. No quiero decir que no sea lo correcto. Es lo que hay que hacer. Pero el, uh. Es que no quiero. Um.

[00:54:41] Female Speaker

¿Por qué me ahogo? ¿Por qué? Por qué, como yo estoy tan enojado.

[00:54:46] Del Bigtree

Sí.

[00:54:47] Female Speaker

Me siento como un idiota. Estoy tan enfadada porque confío en ello cuando voy a estos médicos y haces una pregunta, entonces te sientes estúpida, así que simplemente lo haces. Mienten. Nos mintieron.

[00:54:59] Male Speaker

Su película es una tragedia griega. Está lleno del viaje del héroe. Está lleno de patetismo. Está lleno de peripecias. Está lleno de arrogancia y cobardía y coraje y curiosidad y esperanza. Y eso enfada a la gente.

[00:55:22] Female Speaker

Mi padre ha sido una de las personas a las que más me ha costado convencer de esto y de otras cosas, también, sobre las que nos mintieron, ya sabes, en el complejo médico. Vio la película, me envió un mensaje y me dijo: "Dios mío, voy a enviársela a todos mis conocidos". Todo el mundo necesita saber esto.

[00:55:38] Male Speaker

Animo a la gente a escuchar. Comparte esta película. Haz llegar esta información a la gente. Es una información que hay que escuchar, que hay que ver, porque la salud de nuestros hijos.

[00:55:47] Female Speaker

He hecho miles de entrevistas en los últimos 31 años. Miles. Ninguna más importante que ésta.

[00:56:03] Del Bigtree

Bueno, si no has visto Un estudio incómodo, no seas de los que dicen bueno, ya sé de qué va. Realmente no sabes de qué va porque no sabes la herramienta que es esta película. Esto es algo más que saber. Se ha montado de una forma que nunca antes se había hecho. Y nos llegaba tanta gente, como habéis visto en algunos de esos podcasts, diciendo: mis padres, mi ser querido, mi hijo que está dando a luz no me escuchaban. Conseguí que vieran Un estudio incómodo y ahora me escuchan. Lo están investigando. Y, sabes, estaba en un crucero con mi familia para Acción de Gracias, y veía a estas familias y madres embarazadas, y quería subir, y lo intenté. Has intentado hablar de ello, pero sólo quiero decirte que tienes que ver la película. Pero ¿cómo hacer que recuerden un estudio inconveniente, ya sabes, y es un montón de cartas. Y pensé, ¿sabes lo que me encantaría? Me encantaría tener una tarjeta de visita. Me encantaría tener una tarjeta con un pequeño código QR y el sitio web, para poder acercarme y decir: "¿Has estado investigando el tema de las vacunas? Deberías ver la película Un estudio incómodo. Compruébalo. Aquí tienes. Um, creo que si todos ustedes hacen esto, si decidimos esta Navidad ahora mismo, durante las vacaciones, usted puede comprar esto.

[00:57:13] Del Bigtree

Sólo tienes que ir a la tienda y comprar. Creo que cuesta 36 dólares el paquete de 100. Todo el mundo me pregunta: ¿qué puedo hacer? ¿Qué puedo hacer? Ir a un estudio de inconvenientes.com. Desplázate un poco hacia abajo para correr la voz. Ahora te lleva allí por \$ 36 en. Creo que son dos días laborables. Se le entregarán 100 tarjetas. Me encantaría que todos hicieran su misión de deshacerse de esas 100 tarjetas. Póngalo en manos de familiares, métalo en un regalo para calcetines si lo consigue a tiempo, pero desde luego tenga 5 ó 6 en el bolso o en la cartera. Cuando vas caminando y ves acercarse a esa familia joven o a esa madre embarazada, sabes que quieras tener esa conversación. No sabes qué decir y simplemente dices, oye, hay una película realmente increíble. Deberías comprobarlo. Tiene que ver con la vacunación de los bebés. Cambió mi vida y me alejé. Créeme, esa pregunta funcionará probablemente al menos el 10% de las veces, si no el 50%. Pero si repasas tus 100 tarjetas, te garantizo que acabarás este año habiendo salvado al menos una vida en este planeta. Algo que muchos de vosotros sé que no sabéis lo que se siente. Vas a salvar vidas. ¿Por qué no participas? Creo que va a ser muy divertido.

[00:58:28] Del Bigtree

Y es una forma estupenda de incluirlo en algunas tarjetas de Navidad o de Año Nuevo. Es una forma estupenda de iniciar una conversación con cualquiera. Así es como crecen las bases. Una persona, un contacto cada vez. E intentamos que sea lo más fácil posible dejar que la película hable por sí sola. Muy bien, hablando de un estudio inconveniente, uh, ya sabes, esto fue hecho por Henry Ford. He dicho que esto fue hecho por, ya sabes, el establecimiento médico pro-vacunas. Se supone que debo tener cuidado con cómo lo digo porque están diciendo que no somos pro-vacunas. Vale, como quieras. Henry Ford, celebró los periódicos en la película. ¿Has oído hablar del doctor Marcus Zervos? Yo soy la razón por la que obligaron a vacunar a todos los empleados de Henry Ford Health. Así que tenían un sesgo al entrar en el estudio. Y, sin embargo, el estudio es uno de los más condenatorios de todos los tiempos. Pero, ¿qué pasaría si se entrara con una perspectiva imparcial y se dijera simplemente qué muestran los datos? Pues eso es exactamente lo que ha hecho el epidemiólogo Nick Hulscher. Y se une a mí ahora mismo. Nick, en primer lugar, eres como una superestrella en ascenso de la noche a la mañana. Te veo en todas partes. No tengo ni idea de dónde has salido. Uh, y cómo, ya sabes, ya sabes, como que has saltado a este espacio. ¿De dónde vienes? ¿Cuál es su formación académica? ¿Cómo te metiste en esto?

[00:59:41] Nicolas Hulscher, MPH, Epidemiologist & Administrator, The McCullough Foundation

Bueno, escucha, vengo de Michigan. Me licencié en la Facultad de Salud Pública de la Universidad de Michigan y me formé en epidemiología. En realidad me gradué hace dos años.

[00:59:54] Del Bigtree

Un momento extraño para estar en la escuela de medicina. Epidemiología. Durante una de las mayores crisis epidemiológicas de todos los tiempos.

[01:00:02] Nicolas Hulscher, MPH, Epidemiologist & Administrator, The McCullough Foundation

Bueno, escucha, una de las razones por las que me dediqué a la epidemiología fue porque vi los encierros. Vi las inyecciones de ARNm, lo vi todo, y quise marcar la diferencia. Así que entré en la escuela de salud pública. Me puse en contacto con el doctor Peter McCullough. Pedí prácticas a todos mis profesores. Sólo uno dijo que sí. Los envíe a todos por correo electrónico y les estoy muy agradecida por ello. Si no, nunca habría conocido al doctor McCullough. Y desde entonces, hemos publicado más de 20 artículos revisados por expertos que analizan los daños de las vacunas.

[01:00:32] Del Bigtree

Es realmente fenomenal. Vamos a hablar de ello, pero empecemos con el estudio que centra nuestra película, An Inconvenient Study, el Henry Ford Health Study. Um, usted hizo un re-análisis, um, en ese análisis, descríbame la diferencia entre cómo el Doctor Marcus Zervos analizó los datos y lo que usted hizo.

[01:00:52] Nicolas Hulscher, MPH, Epidemiologist & Administrator, The McCullough Foundation

Sí. Bueno, en primer lugar, lo que hicimos fue una revisión por pares. Tuvimos una revisión por pares de El estudio más fuerte de vacunados versus no vacunados jamás hecho. Eso es lo que es. Y así confirmamos que era un gran estudio. Confirmamos que ya los resultados son totalmente válidos. Los críticos lo atacan por diferentes tiempos de seguimiento. ¿Pero sabes qué? Utilizan algo llamado modelos proporcionales de Cox. Y lo que eso hace es que tiene en cuenta el tiempo. Y teniendo en cuenta los diferentes tiempos de seguimiento, la mayoría de las categorías de enfermedades crónicas seguían siendo más altas en los vacunados. Pero lo que hicimos y bueno, en primer lugar, estoy muy agradecido a ti, Del y a tu equipo por haber impulsado este estudio en primer lugar. Dado lo importante que es. No se puede conseguir un estudio mejor que éste. Así que lo que hicimos fue mirar los números en bruto. Así que el estudio original, que hizo tanto modelado como los modelos estadísticos, y realmente no vimos sólo las proporciones brutas entre los grupos cuando nos fijamos en las proporciones brutas fue cada uno, las 22 categorías de enfermedades crónicas fueron proporcionalmente mayores en los vacunados, los 22, incluyendo el cáncer.

[01:02:08] Del Bigtree

¿De verdad? Porque, quiero decir, que dijeron en el estudio que tipo de utiliza el cáncer como el control, diciendo que no había diferencia en el cáncer. ¿Y dices que había una diferencia en el cáncer?

[01:02:16] Nicolas Hulscher, MPH, Epidemiologist & Administrator, The McCullough Foundation

Sí. Así que cuando se trata de resultados poco frecuentes, la modelización que utilizan no es muy fiable. Y por eso no hicieron ningún análisis proporcional básico. Pero cuando hicimos eso y observamos que el cáncer era un 54% mayor en el grupo vacunado en comparación con los niños no vacunados. Así que tuvieron un 54% más de casos. Y esto se explica biológicamente. Hay una plausibilidad biológica detrás de ello.

[01:02:44] Del Bigtree

Entonces, ¿debo entender que como imaginamos esto de la media proporcional de Cox, es como si suavizara el golpe en lo que esto, quiero decir, era una forma de ser obviamente lo más conservador posible, verdad? En beneficio del lado de la vacuna, seamos realmente conservadores poniendo esta especie de almohada gigante alrededor y, ya sabes, quitemos los bordes. Y entonces lo que estás diciendo es, mira, es un gran estudio. Y eso es probablemente lo que se debería haber hecho para decir, seamos tan conservadores como podamos. Todavía vemos esta señal masiva, gigantesca como lo hacemos en el estudio, que es, ya sabes, yo siempre digo, creo que la mayor parte es dentro de diez años, el 50% de 57% de los vacunados terminaría con la enfermedad crónica y sólo el 17% de los no vacunados. Pero lo que hiciste fue quitar la almohada. Veamos los bordes afilados por lo que son. Fijémonos en los ratios brutos. Y ahí se ve que en todos y cada uno de los casos los vacunados salen peor parados, incluso en cáncer.

[01:03:46] Nicolas Hulscher, MPH, Epidemiologist & Administrator, The McCullough Foundation

Todos y cada uno de ellos. Y nada puede explicarlo más que el hecho de que estas vacunas están desencadenando enfermedades crónicas en nuestros niños. Es innegable. En mi opinión, no se puede. Sí, podrías, ya sabes, conseguir una muestra más grande y hacer todo eso. Pero éste es el estudio más sólido hasta la fecha. El estudio original, Zervos y colegas quiero decir, es este. Y su documental, An Inconvenient Study. Um, todo el mundo tiene que ver eso. Es decir, esto hará cambiar de opinión a la gente que ha estado hipervacunando a sus hijos, ya sabes, ahora estamos a la altura y lo encontramos también en nuestro documento, este documento revisado por pares, este reanálisis del documento donde realmente encontramos que ahora es hasta 81 dosis a los 18 años, realmente 81 dosis. También puede ser más que eso. Y así, esta hipervacunación está desencadenando enfermedades crónicas.

[01:04:40] Del Bigtree

Ahora en la película, tuve que señalar, y cuando me entregaron por primera vez el estudio en la mesa de la cena con el doctor Zervos, eh, no mostró un resultado para el autismo. Es sólo que no era concluyente. Lo era o no lo era. No había muchos niños. Sólo eran como 23. Creo que fue en el vacunado en el grupo de no vacunados. Pero tú llegaste a un número de autismo diferente. Cuéntame cómo lo hiciste y qué descubriste.

[01:05:06] Nicolas Hulscher, MPH, Epidemiologist & Administrator, The McCullough Foundation

Sí. Así que esta parte es muy, muy importante. Así que cuando se trata de autismo y ya sabes, por lo que estaban buscando en los códigos CIE. Así que los códigos que los médicos ponían como diagnóstico. Pero la cuestión es que en el autismo, todas esas otras enfermedades crónicas descritas en ese documento, incluyendo el TDAH, tics, problemas de aprendizaje, trastornos del habla que todos co-ocurren en el autismo. Y lo que hicimos fue agruparlos en un grupo relacionado con el autismo, o resultados clínicos observados en individuos autistas. Y cuando las agrupamos para derivar un cociente de probabilidades, descubrimos que estas afecciones relacionadas con el autismo, o lo que se agrupa en autismo, son en realidad un 500% más probables si se está vacunado que si no se está vacunado. Y eso es muy, muy condenatorio. Y corrobora todos los estudios anteriores sobre vacunados frente a no vacunados que mostraban perfiles de riesgo similares.

[01:06:05] Del Bigtree

De verdad que sí. El estudio Mostyn es justo ahí, creo que 4,5 o 6 veces la tasa de autismo entre los niños educados en casa. Paul Thomas vio una gran diferencia. Uh, y entonces, uh, aquí están todos así que quiero hablar de esto. Uh, usted ha estado diciendo que tiene otro, um, montón de artículos sobre otros 12 vacunados frente a los estudios no vacunados que se han hecho. Um, creo que me quedé en la película, ya sabes, 5 o 6. Entonces, ¿hay realmente 12 estudios? Porque digo esto en los podcasts todo el tiempo. ¿Soy claro al decir que ahora hay 12 estudios vacunados frente a no vacunados que se han hecho?

[01:06:45] Nicolas Hulscher, MPH, Epidemiologist & Administrator, The McCullough Foundation

Sí. Tienes razón. Hay doce. Y las recopilamos en nuestro.

[01:06:50] Del Bigtree

Lista de ellos. Todo el mundo, para que lo sepas. Los leeré. Enrique Enríquez, ¿por qué no los lees? Porque conoces estos nombres probablemente mejor que yo.

[01:06:57] Nicolas Hulscher, MPH, Epidemiologist & Administrator, The McCullough Foundation

Sí. Tenemos Enriquez y colegas Lyons-weiler y Thomas Mawson et al. Hooker y Miller. Brian Hooker ha hecho un gran trabajo en esto. Joy Gardner. Ha hecho algunas encuestas comparando niños vacunados y no vacunados. Y Hooker y Miller una y otra vez. Han trabajado mucho en esto. Pero Mawson en 2025. Y esta es realmente creo que la grande. Um, abajo Lemaire y colegas abajo un estudio inconveniente. El estudio inconveniente es el más fuerte en la parte inferior allí, pero Mawson 2025 es muy clave. Tenían unos 50.000.

[01:07:35] Del Bigtree

De acuerdo. ¿Cómo se realizó este estudio? Dímelo a mí.

[01:07:37] Nicolas Hulscher, MPH, Epidemiologist & Administrator, The McCullough Foundation

Sí. Muy importante. Tenían unos 50.000 beneficiarios de Medicaid. Eran niños de nueve años. Y básicamente observaron, cómo quién estaba experimentando autismo y trastornos del neurodesarrollo y otras enfermedades crónicas. Y analizaron, bueno, cuántas veces acudieron a una visita de vacunación y cuál era su riesgo de desarrollar estas afecciones. Y así, entre los 50.000 niños, los que fueron a vacunarse 11 veces tenían un riesgo cuatro veces mayor de desarrollar autismo. Y, de nuevo, se observaron tasas muy similares. Pero eso era muy importante. También encontraron aumentos masivos en otros trastornos del neurodesarrollo, especialmente tics trastornos similares al TDAH, todo tipo de cosas horribles. Y así, cuando tenemos todos estos conjuntos de datos corroboran, podemos empezar a afinar en la causalidad. Y creo que la evidencia es lo suficientemente fuerte como para entender que la inyección de sus 81 cargas tóxicas en los niños en desarrollo Está causando lesiones en el sistema nervioso central y está causando enfermedades crónicas, trastornos del neurodesarrollo. Está causando la pérdida de neuronas. Eso es lo que está ocurriendo.

[01:08:53] Del Bigtree

Neuron loss. ¿Por qué? ¿Cuál es el mecanismo?

[01:08:55] Nicolas Hulscher, MPH, Epidemiologist & Administrator, The McCullough Foundation

Así que lo que pasa es que se inyectan. No se queda en el brazo como dicen. Acaba llegando al torrente sanguíneo al menos parte de estos excipientes tóxicos y patógenos muertos. Y entran en el sistema nervioso central. Y una vez que están ahí, y esto se confirmó en los estudios con animales, cuando les inyectan con cosas como el aluminio, literalmente se deposita en las neuronas. Y causa daño neuronal o daño cerebral, en otras palabras. Y eso es, por desgracia, lo que parece estar sucediendo al inyectar a estos niños con todas estas cargas de toxinas.

[01:09:33] Del Bigtree

Es realmente asombroso. Y así de los 12 estudios y esto a ti, quiero decir, que has mirado por todo el planeta. Esos son los únicos 12 que existen que podamos decir hasta ahora que han hecho esta comparación, y ninguno de ellos está mostrando beneficios para el lado vacunado. ¿Es correcto?

[01:09:49] Nicolas Hulscher, MPH, Epidemiologist & Administrator, The McCullough Foundation

Ni uno. Los 12, los 12 estudios. Todos y cada uno de ellos demuestran que los vacunados son mucho más insanos y tienen mayores riesgos de padecer todas y cada una de las enfermedades que se te ocurran, como autismo, TDAH, tics, enfermedades crónicas como las autoinmunes, en particular el eccema. Así que los trastornos de la piel, infecciones crónicas del oído están plagados de enfermedades. Y es innegable en este momento.

[01:10:21] Del Bigtree

Es increíble que una especie inteligente haga esto a los suyos. De acuerdo. Quiero pasar a la gripe. Acabamos de hablar de ello. Están tratando de convertir esto en una pandemia con todo lo que tienen. Dudo que con la administración que tenemos, tengamos que preocuparnos de que eso golpee aquí. Pero sí vi a Kathy Hochul, la gobernadora de Nueva York, vacunándose contra la gripe delante del mundo como la verdadera idiota que parece ser. Pero, ¿cuál es la eficacia en este momento? Te he visto informar un poco sobre esto. Veo que algunos dicen que está bajo cero. ¿En qué punto nos encontramos con la actual vacuna contra la gripe? Porque parece fracasar todos los años. ¿Cómo va éste?

[01:11:05] Nicolas Hulscher, MPH, Epidemiologist & Administrator, The McCullough Foundation

¿Esta vacuna contra la gripe? En primer lugar, el último estudio sobre la eficacia de la vacuna contra la gripe es el de Shrestha y sus colegas. Al menos uno de los más grandes salió el año pasado. Analizaron la eficacia de la vacuna antigripal de 2024 a 2025, para lo que tomaron a 50.000 empleados de la Clínica Cleveland y les hicieron un seguimiento durante unos meses. Alrededor del 80% se vacunó contra la gripe. Con la vacuna de la gripe de esa temporada, el 20% no lo hizo. Sin embargo, el 80% que se vacunó contra la gripe tuvo un 27% más de riesgo de contraer la enfermedad durante la temporada de gripe. Así que en lugar de fracasar y no funcionar, aumentaba el riesgo de gripe haciendo todo lo contrario de lo que se supone que debe hacer.

[01:11:49] Del Bigtree

Vaya, un 27% más de riesgo de contraer la gripe si te pones la vacuna. ¿No es alucinante que eso no sea un titular en todas las agencias de noticias importantes y en lo que se supone que es un país de prensa libre?

[01:12:04] Nicolas Hulscher, MPH, Epidemiologist & Administrator, The McCullough Foundation

Sí, esto debería estar en todas partes. Absolutamente en todas partes. Pero en lugar de eso, lo que vemos en los principales medios de comunicación es ir a vacunarse contra la gripe. Necesitas la vacuna de la gripe. Es la única forma de protegerse contra la gripe. Pero todo eso son tonterías.

[01:12:17] Del Bigtree

Salir de la escuela. Eres nuevo, te has metido en esto. Tienes muchos seguidores en las redes sociales. ¿Qué es lo más impactante de lo que estás haciendo para ti? Quiero decir, cuando estás como, ¿es cómo la gente responde o no responde o qué? Ya sabes. ¿Qué espera que ocurra? ¿Y de qué te sorprendes?

[01:12:39] Nicolas Hulscher, MPH, Epidemiologist & Administrator, The McCullough Foundation

Me sorprende la cantidad de gente que utiliza ataques ad hominem cuando presenta datos contra las vacunas que demuestran que las vacunas pueden ser peligrosas. Así que algunas personas están bajo una forma de psicosis o una religión de la vacuna cuando, cuando se empieza a mencionar, ya sabes, oh, bueno, esta vacuna, ya sabes, que va a aumentar el riesgo de esto o que se ha relacionado con la muerte aquí y en la mente de algunas personas, ya sabes, se desencadenan y luego van en línea y comienzan a, um, sólo objetivo y decir, oh, eres estúpido, eres un anti-vaxxer. Um, usted sabe, usted no es un epidemiólogo, pero por lo que ha sido, ya sabes, supongo que no ha sido impactante. Era de esperar teniendo en cuenta la situación actual. Pero... sí. Esos ataques ya no me afectan porque tenemos las pruebas, ¿verdad? Quiero decir, acabamos de repasar las pruebas. Está claro.

[01:13:38] Del Bigtree

Sí. Es cuando la gente siempre me pregunta, ¿cómo tienes tanto valor? Es algo así como lo que he dicho, es como el póquer para mí. ¿Cómo sigues de la mano? Tienes a Phil Ivey enfrente. Tienes al Príncipe de Arabia. Están todos ahí empujando mucho dinero. ¿Por qué no te asusta salir de la olla? Es como. Porque, quiero decir, todavía puedo mirar en línea, y la escalera real es una escalera real. Y lo conseguí con creces. En el peor de los casos, estoy dividiendo el bote, ya sabes, así que estoy en todo. No sé por qué me iría. Cómo me ha sentado esto. Como te oigo gritar te oigo saber lo que quiero decir. Pero me da igual lo que creas que tienes o si vas de farol. En realidad tenemos las tarjetas.

[01:14:16] Nicolas Hulscher, MPH, Epidemiologist & Administrator, The McCullough Foundation

Sí, tenemos las cartas, tenemos las cartas. Y es sencillamente innegable. No tienen tarjetas.

[01:14:22] Del Bigtree

Lo es. Esa es la parte chocante. Ni siquiera pueden fingir eso. Tienen tarjetas. Ni siquiera pueden tener suerte con una mala mano. No tienen mano.

[01:14:29] Nicolas Hulscher, MPH, Epidemiologist & Administrator, The McCullough Foundation

Sí, sí. En realidad no tienen ni un solo estudio de vacunados frente a no vacunados que demuestre que los vacunados están más sanos. Ni uno. No lo producirán porque saben lo que encontrarán. Y obviamente eso es lo que Zervos encontró, ¿verdad?

[01:14:43] Del Bigtree

¿Y ahora qué? ¿Qué es lo que más le entusiasma de su trabajo?

[01:14:48] Nicolas Hulscher, MPH, Epidemiologist & Administrator, The McCullough Foundation

Estamos trabajando en muchas cosas. En breve saldrán a la luz muchos estudios, algunos muy impactantes. Y hoy lo romperé aquí. ¿dónde? Se trata de las tomas de ARNm. De acuerdo. Y esto es un informe de un caso. Es probablemente el informe de caso más sólido que se ha hecho sobre lesiones por vacunas. Lesión por vacuna Mrna. Así que lo que encontramos fue en un individuo de 51 años de edad, desarrolló miocarditis, embolia pulmonar, alteraciones neurológicas, alteraciones de la piel. Así que tiene el síndrome multisistémico de la vacuna larga. Encontramos 3,6 años después de su última inyección ARNm circulante de Pfizer en lo que se llama sus exosomas. Este tipo de burbujas circulan por el cuerpo, actúan como una especie de mensajeros. Así que el ARNm sigue ahí, el ARNm de Pfizer así como en su piel. No te lo vas a creer. Volvimos a encontrar ADN plasmídico del proceso de fabricación 3,6 años después de que, literalmente, se lo acabaran de poner en la piel. Era el segmento Sv40 de la misma. Era el casete de expresión de la espiga, y era la región del marco de lectura abierto. Así que todos los componentes de los plásmidos estaban en su piel, en lo que se llama la zona de la enfermedad de Grover, donde desarrolló esta enfermedad cutánea por la inyección. Y luego miramos microscópicamente en el interior de esta zona de la enfermedad de Grover, y literalmente la teñimos de SARS-CoV-2 spike o vaccine spike. Y lo encontramos. Manchado 33,6 años después de su inyección, todavía tiene la proteína de la espiga en la piel. Y así encontramos todos estos componentes de la vacuna, y parece que duran varios años. Y nos mintieron completamente.

[01:16:34] Del Bigtree

¿Cree usted, ya sabe, que está mirando esto y, ya sabe, es su hipótesis ahora que eso fue a propósito? ¿Esta vacuna es tan mala a propósito o se trata simplemente de uno de los errores científicos más tontos de todos los tiempos?

[01:16:48] Nicolas Hulscher, MPH, Epidemiologist & Administrator, The McCullough Foundation

Cuando miramos las pruebas y el recuento de víctimas que hemos estado estimando, es muy alto. Ahora tenemos tres estimaciones independientes, en realidad, de las muertes. Eso va desde los 470.000 sólo de Pfizer a.

[01:17:03] Del Bigtree

¿Es en todo el mundo?

[01:17:04] Nicolas Hulscher, MPH, Epidemiologist & Administrator, The McCullough Foundation

No, no. Esto acaba de llegar.

[01:17:05] Del Bigtree

Justo en América.

[01:17:06] Nicolas Hulscher, MPH, Epidemiologist & Administrator, The McCullough Foundation

Esto es sólo en Estados Unidos. Y esto se extrapoló de un estudio realizado por el Cirujano General de Florida, Joel Adepo, quien descubrió que los receptores de Pfizer se enfrentan a un 36%, 36% más de mortalidad por todas las causas en comparación con los receptores de Moderna. Así que extrapolando eso a los EE.UU., se obtienen al menos 470.000 muertes sólo de Pfizer, pero llega hasta unas 840.000 muertes estadounidenses. Así que basándome en eso, no lo sé. Puede haber alguna intencionalidad detrás de esta operación tan peligrosa y mortal.

[01:17:41] Del Bigtree

Ciertamente acabó con, ya sabes, o lo que yo diría la clase de pensiones. Ya sabes, quiero decir, quiero decir, supongo que todo lo que todavía no lo he hecho. Siempre digo, ya sabes, estoy, estoy mirándolo, pero sólo mira las características en este momento. Si te fueras a la quiebra, si no quisieras pagar, si no quisieras que tus mayores que tienen pensiones que pagaran y quisieras que ese dinero volviera a tu sistema o ya lo hubieras robado, ¿cómo te deshaces de ellos? Fue realmente extraño que este virus, en cierto modo, se dirigiera a los ancianos como nunca habíamos visto y dejara solos a los niños. Por lo general, los niños son los portadores, en este caso, los ancianos realmente, ya sabes, fueron aniquilados duramente. Nick, estás haciendo un trabajo increíble. Es genial verlo. Me encanta que formes equipo con el doctor McAuliffe. Ya sabes, ¿cómo es? ¿Cómo es? Dame un poco. Sólo un detrás de escena. ¿Cómo es trabajar con él? Porque lo es. Lo que vemos por fuera es que este sería un súper genio que puede recitar nombres y títulos y cosas así. Ya sabes, esta increíble memoria fotográfica, casi el médico del corazón más publicado en el mundo. Pero, ¿cómo es trabajar con él? ¿Es un microgestor o es un ya sabes, cómo es.

[01:18:50] Nicolas Hulscher, MPH, Epidemiologist & Administrator, The McCullough Foundation

Doctor McCullough, no quería trabajar para ningún otro médico del mundo. Es un placer trabajar con él. Es muy listo. Y, ya sabes, nos lanzamos ideas de un lado a otro, y deberíamos hacer este estudio. Deberíamos hacer ese estudio. Y, ya sabes, deberíamos hacer esto y mirar aquello. En la Fundación McCullough nos hemos convertido en un equipo tan eficiente que nos dedicamos a investigar a diestro y siniestro. Y estamos tratando de descubrir realmente lo que está sucediendo a la población desde 2020. Y sabes que no es bueno. Pero a pesar de todo. Sí. Doctor McCullough, es un gran tipo. Un hombre muy inteligente, un médico muy inteligente. Y no quería estar con nadie más.

[01:19:33] Del Bigtree

Maravilloso. Muy bien, ¿dónde hacemos el seguimiento de todo lo que estás haciendo? ¿Cuáles son sus cuentas en las redes sociales y el trabajo que realiza?

[01:19:39] Nicolas Hulscher, MPH, Epidemiologist & Administrator, The McCullough Foundation

Sí. Puedes seguirme en X @Nichulscher, pero también en Substack. En realidad se trata de un Substack compartido llamado los Puntos Focales. Com y, como el doctor Peter McCullough, John Leek y yo mismo, publicamos allí todos los días todas las noticias de última hora sobre salud pública y todos los nuevos estudios. Estos son los dos puntos principales. Puedes seguirme en Facebook siquieres, así como en LinkedIn, donde me atacan los trolls a diario.

[01:20:04] Del Bigtree

Muy bien, Nick, gracias por tu trabajo. Sigue así. Gracias por su valentía. Gracias, señor. Bienvenido al equipo. Me alegra de que estudiaras y salieras justo a tiempo. Otra forma de donar al trabajo que estamos haciendo aquí en ICAN y The HighWire para el próximo año. El año que viene construiremos la terraza. Va a entrar oficialmente. Nos han visitado personas que todos los días ponen ladrillos en la pasarela que nos lleva de nuestras oficinas al estudio. Es una inspiración, pero también resistirá el paso del tiempo. Este campus va a estar aquí para siempre para contar la historia de lo que ocurrió en esta época en la que luchábamos por la libertad médica, que creo que era la punta de la lanza de todas las libertades. Si no estuvieras médica libre. Si no controlas tu propio cuerpo y el de tus hijos, entonces tienes los mismos derechos que los animales de granja. Estamos trabajando y haciendo todo lo posible para que ese no sea el futuro de nuestros hijos y nuestros nietos. Así que siquieres formar parte de los terroristas, espero que lo hagas. Esto va a llegar a su fin muy pronto. Quedan algunos ladrillos, algunos bancos, pero este es el ladrillo de la semana.

[01:21:09] Michael Bautsch, Son suffered Injury after the Hep b vaccine

Este es nuestro ladrillo. Es la familia Bouch luchando por la libertad sanitaria. Michael, Sandy, David y Adam. Compramos el ladrillo porque llevábamos 23 años en esta lucha. Nuestro hijo resultó herido por la vacuna de la hepatitis B poco después de nacer. Tardamos hasta dos años en descubrir qué era exactamente lo que le causaba las alergias alimentarias y otros problemas intestinales que ponían en peligro su vida. Y hemos intentado por todos los medios que todo el mundo sepa lo que ha pasado con el sistema de vacunas. Y desde entonces.

[01:21:39] Sandy Bautsch, Son Injured by Hep B Vaccine in 2002

No me esperaba que viniera la enfermera y me diera una hoja que la vacuna de la hepatitis B y ya habíamos decidido no vacunar, pensé que debía necesitarla. Deben estar en peligro. Cometí el error de firmar ese formulario y eso cambió su vida para siempre. Con una alergia como esa. Es sólo un mordisco equivocado y podría desaparecer.

[01:22:09] Michael Bautsch, Son suffered Injury after the Hep b vaccine

Cuando me enteré poco después de que había visto VAXXED y luego, obviamente, 2017, fue cuando empecé The HighWire. Hablaba de todo lo que ya sabíamos. Fue impresionante ver cómo alguien validaba todo lo que entendíamos y nos daba el poder de empezar a hablar. Compramos otro ladrillo para la terraza. Ponga un poco más en este caso, pero de nuevo, creo que este es el mejor dinero donado que alguien podría hacer porque realmente obtener rendimientos. La lucha que estamos llevando a ACIP y CDC y HHS, que dólar por dólar, se obtiene un mejor rendimiento que cualquier cosa que haya comprado en mi vida.

[01:22:44] Sandy Bautsch, Son Injured by Hep B Vaccine in 2002

Estamos contentos de que I can esté aquí para ayudar a las familias y darles la información que necesitan para que puedan tomar decisiones inteligentes sobre sus hijos.

[01:22:58] Del Bigtree

Bueno, salvar vidas es de lo que trata The HighWire. No nos limitamos a informar sobre el problema, sino que lo solucionamos, y usted lo está haciendo posible. Así que realmente una última vez, esta es mi última vez en esta experiencia en vivo. Durante las próximas fiestas, presentaremos algunos documentales magníficos de Jefferey Jaxen, pero ahora mismo, espero de verdad que consideres la posibilidad de profundizar y ayudarnos a prepararnos para construir una caja de guerra para el año que viene. Te digo que no tenemos suficientes arcos y flechas en este momento. No tenemos suficiente armadura. Necesitamos más para entrar en esto. Si realmente vamos a sacar esto adelante y ganarlo. De verdad, este es el momento. Sigo intentando ayudarte a experimentar lo que es vivir como Nick o Peter McCullough, o como esos guerreros y héroes como Robert Kennedy Jr. que se levantan y luchan por nosotros. Sé que es fácil pensar que, ya sabes, somos diferentes a ti, o que nos ves en la televisión o en las pantallas, o que estamos en los cines. Pero la verdad es que todos somos seres humanos. Y hay seres humanos que deciden, ¿sabes qué? Tengo muchas ganas de acercarme a esa mujer que está embarazada.

[01:24:09] Del Bigtree

Quiero, pero no tengo el valor de ser raro. Va a ser incómodo, o realmente quiero hablar con mi político, pero no sé cómo hacerlo. Uh, la única diferencia entre usted sentado allí y yo solía ser uno de ustedes. Nunca mi madre me arrastró a hablar con los políticos como, nunca voy a hacer esto. Esta mujer está loca. Pero al final, te das cuenta de que así es como cambiamos el mundo, persona a persona. Y seguimos dándote cosas que puedes hacer. Realmente creo que este es el más fácil que se nos ha ocurrido. Uh, así que por favor, si no haces nada más, uh, haga clic en ese código QR o ir a un inconveniente Study.com y sólo desplazarse por la página y agarrar a ti mismo una pequeña pila de tarjetas de estudio inconveniente. Te garantizo que será una forma estupenda de entrar en el próximo año. Aprender a ser un defensor. Quieres ser un guerrero. Quieres saber qué se siente al ser un guerrero. Acércate a alguien que no conoces y salúdale. Oye, veo que sabes que ha venido una familia o que estás con una familia. ¿Ha investigado realmente la cuestión de las vacunas? Porque era algo que no entendía del todo.

[01:25:12] Del Bigtree

Y creo que esta película lo expone de una forma increíblemente convincente. Puede hacer clic en el código QR o ir al sitio web aquí mismo. Sólo toma esto, ve cómo se siente, y luego ve si te vuelves más y más audaz por tarjeta. Tal vez como 50, tal vez en realidad tratar de tener una conversación un poco más largo. Créeme, empezarás a encontrar, ya sabes lo que realmente creo que quiero saber lo que esta persona piensa. Y con el tiempo tendrás un podcast como The High Wire, y entonces estarás en las escaleras de los juzgados. ¿Quién sabe? Pero todo lo que sé es que el mundo ha cambiado por tu siguiente paso correcto. Diciendo sí a esa vocecita dentro de ti que te está guiando ahora mismo para hacer del mundo un lugar mejor. Creo que está en todos nosotros. Se mueve a través de todos nosotros. Pero no todos decimos que sí. Aquí en The HighWire celebramos el sí. Celebramos el poder de atravesar la puerta abierta, aunque no sepamos lo que hay al otro lado, porque somos aventureros, optimistas y curiosos. Mantén la curiosidad. Sea curioso. En todas tus conversaciones con los miembros de tu familia durante las fiestas.

[01:26:20] Del Bigtree

No te pongas a enseñar. Siente curiosidad. ¿Por qué sientes que tengo mucha curiosidad? ¿Qué le parece? ¿Qué le molesta de Donald Trump? ¿Qué tiene Robert Kennedy Jr. Vale, así que no quieres, ya sabes, que alguien quite colorantes químicos de tu comida. Tú no. Querías dejar el plomo y el arsénico en la comida y la fórmula para bebés. Eso es lo que querías. Estás en contra de un tipo que está tratando de limpiar tu suministro de alimentos. Eso es conseguir una agricultura regenerativa, tal vez conseguir que se rocíen menos productos químicos en nuestros alimentos. ¿Estás en contra de eso? Ése es el tipo de preguntas. Créeme, te encontrarás con una conversación muy interesante. Ten esas conversaciones. Sé audaz, sé valiente. Son las vacaciones, y si queremos tener más en el futuro que estamos teniendo en un mundo libre. Te corresponde a ti asumir el cargo. Te quiero. Felices fiestas, feliz Navidad, feliz Hanukkah o lo que sea que estés celebrando. Te estamos celebrando. Celebramos un año increíble de libertad. Y nos vemos la semana que viene. Empujando en el nuevo programa documental de Jefferey Jaxen el día de Navidad. Y en Año Nuevo. Espera a ver lo que nos espera. De acuerdo. Te veré entonces. En la cuerda floja.

END OF TRANSCRIPT

THEHIGHWIRE